

Workshop Tanzen 1. und 2. Klasse

Am **Dienstag, 17.01.2012** fand ein ganztägiger **Tanz-Workshop für die 1. und 2. Klasse** des Schulhauses Hofacker statt.

Am Vormittag besuchte jede Klasse einzeln für 90 Minuten den Workshop, am Nachmittag waren beide Klassen zusammen, es fand ein Austausch des Gelernten statt. Die Kinder konnten die beiden Tänze, die sie am Vormittag geübt hatten, einander vorführen.

Zum grossen Finale standen alle Schülerinnen und Schüler gemeinsam auf der Bühne und tanzten zusammen den Abenteuer-Tanz.

Es war ein toller Tag und die Kinder gingen am Nachmittag reich an Erfahrungen und mit einem grossen Lachen im Gesicht nach Hause.

